

# PENSAMIENTOS

(A Jesús Lasterra—febrero de 1994)

Inés ZUDAIRE MORRÁS  
ineszudaire@gmail.com

*Jesús, te fuiste con tus pinceles, nos dejaste las luces y los colores.*

*Luces suaves de primavera, tierras reposadas de colores brillantes.*

*Tú nos enseñaste a ver luces de amaneceres y atardeceres,  
luces de la Ribera de Navarra y de la Montaña,  
ríos con los puentes, pueblos con sus iglesias.*

*Estuvimos juntos en el frío de los campos, en el calor, en el viento,  
con risas y alegrías y, sobre todo, con el grupo de los pintores.*

*Has volado hacia arriba como el pájaro que tanto mirabas en tu enfermedad.*

*Sí, has volado en libertad, con tu arte, con tu saber, con tu honradez.*

*Los que te conocimos, pintores y amigos, te vamos a recordar en nuestras paletas,  
con tus colores preferidos, luminosos, alegres, llenos de vida.*

*Recordaremos sobre todo los azules, por lo que tanto nos peleamos.*

*Nunca olvidaremos aquellos años, veranos incansables,  
paisajes maravillosos, comidas alegres.*

*Enseñaremos a nuestros nietos los colores que nos dejaste en tu paleta.*

*Fue Jesús Lasterra el que nos enseñó a vivir con la luz y el color. *



Jesús Lasterra en Mañeru (1968)



Jesús Lasterra en su estudio (1986)



Carnaval de Lanz, grabado de Jesús Lasterra en su estudio (1969)